

## Felicidades

### Doctor Rodrigo Durán Rodríguez



*El Ingeniero Rodrigo Durán Rodríguez, vinculado a la Facultad de Educación de la Universidad Tecnológica Oteima, se tituló como Doctor en Ingeniería de Proyectos en la Universidad Politécnica de Cataluña.*

*Lo más significativo de haber culminado esta nueva etapa académica, es que ha avanzado sustancialmente en un tema específico, como es “La Educación Virtual Universitaria como medio para mejorar las competencias genéricas y los aprendizajes a través de buenas prácticas docentes”.*

*Felicitaciones Doctor Rodrigo Durán Rodríguez por este importante logro.*